



Regionaljournal Steiermark



Erasmus-Treffen – Circular Building

Im Rahmen der Erasmus+-Projektgruppe durften wir Abordnungen der Schulen aus Finnland und Holland bei uns in Zeltweg begrüßen.

Im Rahmen einer zweitägigen Klausur wurden unter anderem die Erhebung des aktuellen Wissensstands und die wirtschaftliche Entwicklung bzw. die Beziehungen zu Partnerunternehmen erhoben. Ergänzt wurde das Treffen durch Gastvorträge der Firmen „Madaster Austria“, „LukasLang (DE)“ und „BHSF Architekten (CH)“. Der Abschluss der physischen Projektgruppenmeetings wurde mit einem architektonischen Stadtrundgang in Graz abgerundet.

Wir sind gespannt, wie sich das Thema des Circularen Bauens weiterentwickelt.

